

南っ子だより



三国南小学校

第 9 号

令和 4 年 9 月 22 日 発

充実の 2 学期を目指して・・・



2 学期がスタートして 3 週間が過ぎました。まだまだ安心はできませんが新型コロナウイルスの感染状況も全県的に少し落ち着いてきたようです。各学級において学級委員長・副委員長の認証式も行われました。2 学期は運動会をはじめ、たくさんの行事が目白押しです。みんなで力を合わせて、一日一日を大切に充実の 2 学期にしてほしいです。左の写真は南小の屋上から撮影した夕日に照らされた雲の写真です。まるで天使の翼のようでした。子ども達も大きく飛躍する 2 学期になりますように・・・



3 年生は校外学習に・・・工場見学・丸岡城・坂井市役所

9 月 13 日(火) 3 年生が、大型バスで社会科の校外学習に出かけました。最初に福井市のかまぼこ工場に行き、見学とちくわ作りの体験をしました。その後、坂井市の丸岡城に行きました。観光ガイドの方から説明を伺いました。天守閣から見る景色は最高でした。お弁当を食べた後、最後は坂井市役所に行きました。市役所の方から市役所の仕事について説明を受けた後、庁舎を見学しました。とても新しくきれいでした。みんなの一番のお気に入りの場所は議場でした。椅子に座り、すっかり市長さん、議員さん気分になりました。



奉仕作業 ありがとうございます

9 月 17 日(土)には、休日の早朝にもかかわらず、PTA 奉仕作業に参加くださりありがとうございました。あんなに雑草が生い茂っていたグラウンドがすっかりきれいになりました。これで、来週からの運動会の練習が気持ちよくなります。



台風 14 号の対応 ありがとうございます

9 月 19 日夜から 20 日朝にかけて、台風 14 号が福井県に接近し日本海を進んでいきました。保護者の皆様には始業の 2 時間遅れの対応や子共たちの見守りなど、ご理解・ご協力を頂き心より感謝いたします。お陰様で無事に全員が登校することができました。また、いつ災害がやってくるかわかりません。今後も子共たちの安全最優先で考えていきます。

福井テレビ「キラリ!福井っ子」放送予定

青少年教育テレビ放送番組「キラリ!福井っ子」の第 1 回放送は、「輝け! 伝統の音色」というタイトルで、三国祭の森町地区が奉納する 1 番山車で太鼓を演奏する三国南小の子供たちが紹介されます。山車に乗って伝統の音色を奏でる子ども達には、大人の姿がどのように映り、何を感じたのでしょうか。

保護者の皆様、ご家族では是非ご覧ください。

- 放送日 令和 4 年 9 月 24 日(土) 17:00~17:15
(再放送 10 月 2 日(日)朝 4:45~5:00)
- 放送局 福井テレビ



こちらは東京から取材クルー

9 月 12 日(月)、『えちぜん鉄道のアテンドを目指す女子高校生』というストーリーのプロモーション撮影が三国南小学校の屋上で行われました。東京から主人公のモデルの方も来られて大がかりな撮影となりました。南小の屋上からの風景は素晴らしくとても気持ちがいい大きな空が広がっていました。きっと素晴らしい映像になることでしょう。

